

1^{ERE} LETTRE DE MADAME GABRIEL

A.L.N.
3 bis square du Jaunais
44400 REZE

Mardi 10 mai 2011

PRIARTEM
5 Cour Saint Lazare
75010 PARIS

Objet :
Grève de la faim à Ste Luce

Bonjour,

Je viens d'aller voir Monsieur et Madame Livet, les deux personnes qui font la grève de la faim à Sainte Luce depuis 21 jours. J'en reviens bouleversée, ils sont épuisés.

Je pense qu'ils iront jusqu'au bout. Dans leur combat, ils sont bien soutenus par la famille, les amis, les voisins, la Mairie.

Avec Michel Faucheux, nous les avons suppliés de cesser leur grève de la faim mais si on insiste trop ils se fâcheraient. Pourvu que ...

Ce qui m'écoeure le plus, c'est qu'il suffirait d'un avenant au contrat que RFF a passé avec Orange puisque deux terrains leur ont été proposés pour l'installer. Si ça ne convient pas, au moins qu'ils disent pourquoi ! ...

Amicalement ,
Bonne journée

Christiane Gabriel